

Notice biographique de Son Excellence le Gouverneur général
du Canada (Suite)

Après les élections générales de 1965, il entre dans l'arène politique fédérale en qualité de député de Springfield à la Chambre des communes. Il est réélu en 1968 dans la circonscription de Selkirk, au Manitoba, à la suite d'un remaniement de la carte électorale.

Le 8 juin 1969, il est élu chef du Nouveau parti démocratique du Manitoba et lorsque celui-ci remporte les élections générales le 25 juin 1969, il devient premier ministre du Manitoba.

Durant son mandat de premier ministre du Manitoba, M. Schreyer est chargé du portefeuille des relations fédérales-provinciales. De 1972 à 1976, il est ministre des Finances, et de 1971 à 1977, ministre responsable de Manitoba Hydro.

En 1975, il est élu jeune Canadien de l'année et reçoit à ce titre le prix du Gouverneur général Vanier. M. Schreyer est également membre de l'Association parlementaire du Commonwealth et de l'Union interparlementaire.

Le 30 juin 1960, il épouse Lily Schulz, fille de Jacob Schulz, ancien député de Springfield. Les Schreyer ont quatre enfants: Lisa, Karmel, Jason et Toban.

(1982)